

## SV Stadelhofen

Stadelhofen ist eine 1.200 Einwohner große Teilgemeinde von Oberkirch im Renchtal/Baden, etwa 60 km südlich von Karlsruhe. Der Sportverein wurde 1952 gegründet und hat zur Zeit 400 Mitglieder. Die erste Mannschaft des SVS spielte seit 1986 in der Landesliga und stieg 1992 in die Verbandsliga auf. Die AH-Truppe wurde 1974 ins Leben gerufen. Einige Spieler aus den Aufstiegsjahren sind heute noch dort aktiv.

Einer der größten Erfolge war sicherlich der Gewinn des AH-Regio-Cups 2007 gegen 131 Mannschaften aus Südbaden und dem französischen Elsass. Ebenfalls erwähnenswert ist, neben einigen regionalen Hallenturniersiegen, der Sieg beim internationalen AH-Turnier in Piesport 2006.